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Alas de Papel recauda 3.000 euros en su IV Festival de Baile 
El IV Festival de Baile de Alas de Pa

pel fue un éxito total si tenemos en cuen
ta dos factores: que la Caseta Municipal 
se llenó a rebosar ocupando las 700 si
llas instaladas y las zonas de alrededor, y 
que la recaudación final de 3.000 euros 
supone la venta de un millar de entradas 
al precio de 3 euros. Sin duda, un 
espaldarazo económico de gran relieve que 
permitirá impulsar aún más las actividades 

docentes y de educación especial de los ni
ños, como por ejemplo las clases de apoyo 
que durante todo el verano se celebran en la 
casa de la asociación. 

pretar 25 piezas en más de una decena de 
tipos de bailes. Durante cuatro largas 
horas fueron actuando grupos de segui
miento de Alfonsa Vinuesa, de la Uni
versidad Popular de La Solana y de Mem
brilla, que bailaron desde flamenco a 
clásico, pasando por bailes de salón. No 
faltaron rumbas, valses , sevillanas, 
charlestón, tangos, merengues, salsas, 
alegrías y pasodobles, entre otros palos. 

Alfonsa Vinuesa, monitora de baile que 
parió la idea del festival, se encargó de 
organizar a todos los grupos que salie
ron a actuar y volvió a ser el alma del 
festival. Hasta 115 bailarines de diferen
tes edades salieron a escena para ínter-

Cientos de perros llevarán el nuevo 
microchip de identificación 

Cientos de 
mascotas, en 
su mayoría 
canes, lleva
rán el nuevo 
microchip de 
identifica
ción de ani
males, la 
gran novedad 
de la campa
ña de vacuna
ción de este año. La implantación es obligatoria por ley y va a 
permitir censar la población de perros, gatos y demás fauna 
que reside en los hogares solaneros. El microchip es un peque
ño utensilio, del tamaño de un grano de arroz, que es un 
auténtico carnet de identidad. Rafael Pérez Corrales es el 
veterinario que coordina la campaña, y asegura que la mayor 
parte de los dueños están de acuerdo con la implantación del 
microchip, aunque algunos tienen recelo. Entre otras cosas, el 
propietario siempre responderá de su mascota, incluso en ca
sos de accidente o cualquier suceso, donde hasta ahora era casi 
imposible demostrar responsabilidad. Pero también tiene sus 
ventajas. Muchos animales robados o extraviados podrán ser 
encontrados con mayor facilidad y recuperados. 

Los contenedores de la plaza serán 
soterrados 

El plan de soterramiento de contenedores afectará en primer 
lugar a la Plaza Mayor. En el callejón que cruza entre las calles 
Torrecilla y Doña Ángela se instalarán las primeras "islas" 
para basuras orgánicas, cartón y vidrio, y después le tocará el 
tumo a otros enclaves como las plazas de Canalejas, Santa 
Quiteria y Mercado. Además, las nuevas urbanizaciones que 
se construyan irán dotadas de este nuevo sistema de recogida. 
Para esta primera fase el Ayuntamiento ha recibido 28.000 
euros de la Diputación. 
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